ほっとアングル

~^{剣先の効いた攻防~} 第32回 双海 剣道錬成大会



2月14日、下灘コミュニティセンターで『第32回双海剣道錬成大会』が行われました。

審判の「はじめ!」の声

に、すくっと立ち上がり、竹刀を相手に向け、相手の懐に飛び込む好機をうかがう剣先の攻防戦。剣士たちの緊張感が会場を包みました。



~こころに響く太鼓の音~

いよし和太鼓のつどい

2月22日、なかやま農業総合センターで『いよし和太鼓のつどい』が開催されました。

出演した市内8団体は、幼児から大人までと幅広く、 それぞれが個性を生かした見応えのある演奏を披露し ました。勇壮な和太鼓の響きに、会場を埋め尽くした大 勢の観客からは大きな拍手が送られていました。



~黄色いじゅうたんをバックに~

双海町閏住地区で「菜の花まつり」

3月8日、双海町閏住地区で『菜の花まつり』が開催され、菜の花が辺り一面に咲き誇る会場は写真撮影を楽しむ親子連れなどで賑わいました。また、JR長浜駅からふたみシーサイド公園までの約16kmを歩く「しおかぜウォークなのはな大会」には約460人が参加し、春の訪れを感じながらさわやかな汗を流しました。



~湊町地区の安全・安心を目指して~ **湊町婦人防火クラブ全国表彰**

2月13日、湊町婦人防火クラブが、「第13回防災まちづくり大賞住宅防火対策普及奨励賞」を受賞し、その報告に市長室を訪れました。湊町婦人防火クラブは、湊町地区における住宅用火災警報器の普及と設置した各家庭の個別台帳を整備するなど、地域の安全・安心に努める活動が評価され、本受賞の栄冠に輝きました。



~[しいたけってどうやってできるの?]~

中山高、佐礼谷小で交流学習

2月19日、中山高特用林産科の生徒と佐礼谷小児童との交流学習会が行われました。

中山高特用林産科の生徒は、しいたけの育ち方を写真やクイズなどで分かりやすく授業した後、しいたけの原木にドリルで穴を開けて、しいたけの菌(コマ)を原木に打ち込む作業を児童らに指導していました。



~漆地区の方々が手塩にかけて育てた梅林~

棚田の里 漆の梅まつり

3月8日、中山町漆地区で『第15回棚田の里 漆の梅まつり』が行われました。

当日は、満開の梅が咲き乱れ、漆地区は梅の香りに包まれていました。写真撮影会やお茶会、俳句の投句など、イベントを楽しむ方やスケッチブックに絵画を描いている方など思い思いに春の訪れを感じていました。